
Ce qui me rend la plus

heureuse, ou du moins un

des trucs qui me rend

heureuse, c'est d'écouter de la

musique et en écoutant, je

demande qui peut bien avoir

le pouvoir de donner d'aussi

belles voix à des personnes,

je crois que la musique est

un excellent moyen de

vaincre beaucoup de

problèmes.

Clarisse 20 ans Lannion

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

